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Sargento passa 
para a reserva 

com voto de 
aplauso da 

Câmara 
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Vereador pede 
recursos para 

associações 
comunitárias 

Entidades do 
distrito de Bom Jardim 
das Pedras e do povoado 
da Gerais foram as 
citadas na reivindicação.
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Cientistas brasileiros estão alertando para os novos perigos de 
contaminação pelo Aedes aegypti. Levantamento divulgado pelo Ministério 
da Saúde aponta que as notificações subiram quase 185% entre janeiro e 
outubro deste ano, alcançando a marca de 1,3 milhão de registros. Nesse 
período, houve 909 mortes.

Mosquito da dengue se adapta à procriação em água suja

Faça a sua parte. Mantenha sua casa, seu quintal e seu lote livres de vasilhas
 com água parada, pois o mosquito está cada vez mais vivo e perigoso.

Candidatos votados em Carmópolis 
recebem aplausos de vereadores

Os candidatos a deputado estadual, federal, 
senador, governador e presidente da República, que 
participaram das eleições gerais e que receberam 
votos em Carmópolis de Minas, foram parabenizados 
pelos vereadores. O presidente do Legislativo disse 
que também é preciso aplaudir o povo carmopolitano, 
por ter participado da festa da democracia de forma 
pacífica, respeitosa e sem ocorrências.
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Volney Henrique

Plenário do Legislativo Carmopolitano: elogios a candidatos e eleitores.

“Cada um dos serviços deve ser cobrado e cada um deve ser sustentado, 
de acordo com a lei federal”, grifou o técnico da agência reguladora.
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ARISB explica cálculo da tarifa 
de lixo na conta do SESAM

Volney Henrique

ASCINCAR 
receberá verba

para decoração de 
Natal
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Presidente do Sindicato 
dos Trabalhadores 

Rurais aponta 
problemas e pede 

soluções  

Falta de acesso 
à estrada da 
Montoeira 
prejudica 

escoamento da 
produção
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Câmara aprova aumento de 
verba de alimentação para 
motoristas da Prefeitura
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Vereadores se solidarizam com 
sacerdote por agressões sofridas

Padre Jorge Pereira de Souza Júnior foi vítima 
do radicalismo político.
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Líder do governo cobra ações do 
prefeito sobre obras essenciais

Entre outras questões, foram apontadas ruas 
que precisam de meios-fios e a prometida iluminação 
de led.
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Primeira Copa de Futebol 
Amador termina com

 saldo positivo
O time do Kalangos sagrou-se campeão e o 

Shakhtar ficou com o vice-campeonato. 
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Estádio do Guarani terá 
recursos para melhorias

Verba a ser repassada, na modalidade subvenção 
social, será usada na construção de arquibancadas do 
Estádio José Alves Dias.    
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Servidores de Carmópolis poderão
converter férias-prêmio em dinheiro 

Por unanimidade, os vereadores autorizaram a conversão proposta pelo 
Poder Executivo.
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Requerimentos
 e moções

O trabalho dos 
vereadores, em grupo 
ou individual, em 
favor da comunidade 
carmopolitana.
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Falando durante a sessão legislativa ordinária 
realizada no dia 17 de outubro de 2022, o vereador 
Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara, líder do PSDB 
(foto acima), lamentou que a Prefeitura de Carmópolis 
de Minas não tenha oferecido nenhum evento público 
durante a semana comemorativa ao Dia da Criança. 

Antônio Gabriel lembrou que uma cidade com 
orçamento municipal acima de R$ 90 milhões deveria ter 
um pouco mais de atenção com essa data, oferecendo algo 
diferenciado às crianças. Ainda de acordo com o vereador, 
apenas na sexta-feira o Poder Executivo ofereceu alguns 
brinquedos, mesmo assim de forma improvisada, apenas 
para diminuir o tamanho da falha. 

O parlamentar exemplificou a importância da 
participação do Poder Executivo no Dia da Criança, 
ao citar evento promovido pela Prefeitura da vizinha 
cidade de Itaguara, onde compareceu com sua filha para 
participar das atividades, que avaliou como muito boas, 
não onerando os cofres municipais e deixando as crianças 
totalmente satisfeitas nesse dia tão especial.

As más condições de tráfego na estrada do 
distrito de Bom Jardim das Pedras levaram o vereador 
João Francisco Vieira (PSD) -foto acima- à sede da 
Prefeitura de Carmópolis de Minas, onde conversou 
sobre o problema diretamente com o prefeito José 
Omar Paolinelli (PSD). O assunto foi abordado pelo 
parlamentar na sessão ordinária do Poder Legislativo 
realizada no dia 24 de outubro de 2022.

João Francisco disse ter sido cobrado por 
usuários da via, que apontam os riscos provocados por 
muitas pedras grandes e soltas espalhadas sobre a pista, 
problema que pode se agravar se for feito apenas um 
patrolamento, que tende a soltar ainda mais pedras, 
tornando-se inviável.

O parlamentar argumentou que o trabalho 
precisa ser feito com o auxílio de um rolo compactador, 
ferramenta de que não dispõe o secretário Carlos 
Antônio Nascimento. “O secretário desenvolve um bom 
trabalho, mas sem ferramentas fica difícil solucionar 
esse tipo de problema”, argumentou.

João Francisco pediu ao prefeito que utilize 
verbas conseguidas por deputados e ainda não 
utilizadas, para aquisição de um rolo compactador, 
de grande importância para o município. No mesmo 
sentido o vereador prometeu que, logo após o segundo 
turno das eleições presidenciais marcadas para o dia 30 
de outubro, voltaria a fazer contato com os deputados 
para solicitar o atendimento. 

Ainda sobre problemas em vias públicas, 
João Francisco disse ter cobrado também do prefeito 
a manutenção de ruas do Bairro de Fátima, que 
se encontram repletas de buracos, pois tem sido 
constantemente abordado por moradores solicitando 
as melhorias, também já pedidas por seus colegas 
vereadores, por meio de requerimentos.

O vereador Fernando 
Luis Rabelo Lebron (PV) 
-foto à direita- comunicou 
ao plenário do Legislativo 
de Carmópolis de Minas, 
durante a sessão ordinária 
do dia 03 de outubro de 
2022, que, cumprindo sua 
função de líder do governo, 
levou pessoalmente 
ao prefeito José Omar 
Paolinelli (PSD), bem como 
a alguns secretários, as 
reivindicações que têm sido 
feitas reiteradamente por 
seus colegas vereadores.

Fernando disse 
ter citado, entre outras 
questões, as ruas que 
precisam de meios-fios, 
como a Dorinato Martins, 
sempre citada por seu colega 
Célio Roberto; a prometida 
iluminação de led e a 
drenagem no Povoado da 
Gerais, obras que precisam 
ser executadas, por serem 
realmente necessárias. 
“Pedi ao prefeito para 

Líder do governo cobra ações do 
prefeito sobre obras essenciais

que dê preferência a essas 
obras necessárias e já 
iniciadas, para que não 
produzam mais transtornos 
e até mesmo prejuízos aos 
cofres públicos”, afirmou o 
líder. Em resposta aos seus 
pedidos, o prefeito disse 
que estaria iniciando a obra 
de drenagem na Gerais, 
o que realmente ocorreu 
com o envio de máquina ao 
local. O vereador avaliou 
a conversa com o prefeito 
como boa e franca, na 

qual José Omar prometeu 
realizar as obras até o final 
de 2022 e início de 2023.

Em aparte, o 
vereador Dirceu da Silva, 
líder do PSD, agradeceu a 
iniciativa de Fernando, mas 
lamentou que o prefeito não 
atenda suas ligações e não 
responda suas mensagens. 
Também considerou como 
vergonhoso o fato de já 
ter completado dois anos 
da obra inacabada da Rua 
Dorinato, na qual ainda 

faltam os meios-fios. Citou, 
ainda, a existência de 
postes da rede elétrica sem 
os braços de iluminação, 
deixando os moradores 
no escuro. E prometeu 
continuar cobrando, 
de forma pacífica, mas 
permanente.

Sobre problemas 
relacionados à ausência 
de braços de iluminação 
pública, Jaqueline Emilia 
Luciano (PV) disse não ser 
justo que pessoas paguem 
por algo que ainda não 
têm, pois diversos lugares 
sofrem com as necessidades 
de iluminação e extensões 
de redes.

Complementando 
as informações, Fernando 
disse que a obra de 
instalação de meios-fios 
já foi licitada, e que a 
operação tapa-buracos 
seria iniciada ainda naquela 
semana.

Estrada do Bom 
Jardim continua 

gerando reclamações

Ausência de eventos no Dia da 
Criança é criticada na Câmara

Volney Henrique

IDEB de Carmópolis 
está acima das médias 

nacional e estadual
Alcançando a pontuação de 6,86 no Índice de 

Desenvolvimento do Ensino Básico (IDEB) regional, o 
sistema de ensino público de Carmópolis de Minas foi 
elogiado pelo vereador Geraldo Lucas (PV), durante 
a sessão ordinária legislativa realizada no dia 24 de 
outubro de 2022. De acordo com ele, a média nacional 
é de 5 pontos e a estadual de 6. Comparativamente, 
Carmópolis alcançou, portanto, média bem acima 
dessas duas instâncias.

Lucas parabenizou a secretária da Educação, 
Rosa Maria Teixeira Canhestro, professores e demais 
funcionários daquela Secretaria, pelo esforço que 
acabou coroado com mais essa vitória. 

Em relação à microrregião, informou o vereador 
que o setor educacional de Carmópolis de Minas 
é o que mais se destaca, tornando-se referência em 
nível regional e estadual. “Isto nos honra muito, 
pois sabemos do empenho de todos da Secretaria 
Municipal da Educação, professores, diretorias, para 
proporcionar uma educação de qualidade”, destacou 
o vereador. 

Ele também parabenizou o prefeito José Omar 
Paolinelli (PSD), que, a seu ver, não mede esforços 
para sempre melhorar a educação pública.

ASCINCAR receberá 
verba para decoração 

de Natal
A Câmara Municipal de Carmópolis de 

Minas aprovou projeto de lei do Poder Executivo, 
aumentando o repasse financeiro de contribuição à 
Associação Comercial e Industrial de Carmópolis 
de Minas (ASCINCAR), passando de R$ 30 
mil para R$ 100 mil, num acréscimo de R$ 70 
mil. A liberação dos recursos, somente ocorrerá 
mediante celebração de termo de cooperação 
ou outro equivalente, no qual se estabelecerá as 
condições de cooperação mútua entre as partes. 

Justificando a iniciativa, o prefeito José 
Omar Paolinelli (PSD) informou que a proposição 
se fundamenta no fomento da atividade comercial 
e serviços no município, tendo por finalidade 
a implantação de decoração e iluminação nos 
logradouros públicos, cumprindo a proponente 
a aquisição, execução, controle e pagamento 
dos materiais, insumos e serviços necessários à 
consecução do plano de trabalho, em cooperação 
com o município. 

O projeto será executado na Praça Nossa 
Senhora do Carmo, Praça dos Passos, Praça do 
Rosário, parte da Rua Luís Alves e Avenida Dom 
Alexandre G. do Amaral, para as festividades de 
fim de ano, iniciando-se no dia 15 de novembro e 
terminando em 08 de janeiro de 2023.

Participe das 
sessões do 

Legislativo de 
Carmópolis
 de Minas.

Reuniões às 
segundas-feiras 

às 18h30.  
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Os candidatos a 
deputado estadual, federal, 
senador, governador e 
presidente da República, 
que participaram das 
eleições gerais realizadas 
no dia 02 de outubro de 
2022 e que receberam votos 
em Carmópolis de Minas 
foram parabenizados pelos 
vereadores, na sessão 
ordinária da Câmara 
Municipal do dia 03 de 
outubro.

O primeiro a se 
manifestar foi Marcelo 
de Freitas dos Reis, líder 
do UNIÃO, ressaltando 
a importância de cada 
voto e parabenizando 
todos os candidatos 
eleitos, principalmente 
os que foram votados em 
Carmópolis, pois ajudam 
o município e, portanto, 
fazem jus à preferência 
do eleitor. Ele citou 
os deputados federais 
reeleitos Domingos Sávio 
(PL-MG) e Reginaldo 
Lopes (PT-MG), como 
também os deputados 
estaduais Cássio Soares 
(PSD) e Duarte Bechir 
(PSD). Destacou a eleição 
do deputado estadual 
Lucas Lasmar (REDE), da 
vizinha cidade de Oliveira, 
na certeza de que o novo 
parlamentar possa ajudar 
Carmópolis. Parabenizou, 
também, o candidato 
carmopolitano a deputado 
estadual Carlos Cap, que 
obteve expressiva votação. 

Antônio Pinto 
de Vasconcelos 
(PSD) agradeceu aos 
carmopolitanos pelo 
apoio ao deputado federal 
Domingos Sávio (PL-MG) 
e estadual Cássio Soares 
(PSD), afirmando que, com 
certeza, a reeleição desses 
candidatos ajudará muito o 
município nos próximos 4 
anos, pois eles continuarão 
trazendo recursos em favor 
da coletividade.

Célio Roberto 
Azevedo (PSD) 
parabenizou Domingos 
Sávio e Cássio Soares, 
como também aqueles 
que, apesar de votações 
menores no município, 
também foram reeleitos. 
Em especial, Célio se 
referiu ao deputado 
estadual eleito, Lucas 
Lasmar (REDE), da 
cidade de Oliveira, que 
para ele fará um excelente 
trabalho. Também se 
referiu ao candidato de 
Carmópolis, Carlos Cap 
e ao candidato a senador 
Cleitinho (PSC-MG), 
eleito com mais de cinco 
mil votos carmopolitanos, 
esperando que desenvolva 
um grande trabalho. Célio 
também agradeceu ao 
candidato Gustavo Mitre, 

que apesar de grande 
votação, não conseguiu 
ser reeleito, por força de 
legenda, mas que em seu 
mandato fez muito por 
Carmópolis.

Claudinei Vicente 
da Silveira, líder do PV, 
também parabenizou os 
deputados majoritários 
em Carmópolis: Cássio 
Soares de Domingos 
Sávio. “A gente vê 
o reconhecimento 
da população a eles, 
que sempre destinam 
emendas importantes para 
Carmópolis, ajudando o 
prefeito e a população”, 
ressaltou o parlamentar.  

Dirceu da Silva, 
líder do PSD, manifestou 
suas congratulações 
aos deputados eleitos, 
como também aos que 
não lograram êxito. Ele 
destacou a atitude do 
candidato Carlos Cap, que 
apresentou bons projetos 
de mandato, caso fosse 
eleito, e citou a eleição 
de Lucas Lasmar como 
muito promissora, pois 
com certeza Carmópolis 
ganhará muito por meio 
dele.

Para Fernando 
Luis Rabelo Lebron 
(PV), a boa votação, no 
município, dos deputados 
majoritários Domingos 
Sávio e Cássio Soares foi 
merecida, pois trabalham 
muito por Carmópolis 
de Minas. E também 
destacou a vitória de Lucas 
Lasmar, obtendo votação 
expressiva no município, 
acreditando que o novo 
deputado muito ajudará 
os carmopolitanos. Sobre 
a vitória do governador 
Romeu Zema (NOVO), 
argumentou que sua 
reeleição representa o 
reconhecimento do povo 
mineiro ao bom trabalho 
de recuperação do Estado. 

Geraldo Lucas (PV) 
cumprimentou Romeu 
Zema pela reeleição, 
fruto do trabalho que 
desempenhou à frente 
do governo de Minas. 
Manifestou a esperança 
de que ele possa 
melhorar as demandas de 
infraestrutura, rodovias, 
escolas estaduais e possa 
atender as demandas 
dos servidores. Disse 
que o Centro-Oeste de 
Minas saiu fortalecido 
dessas eleições. Destacou 
a vitória do candidato 
a senador Cleitinho, 
natural de Divinópolis, 
e parabenizou a 
expressiva votação do 
deputado Domingos 
Sávio em Carmópolis. 
Lucas também ressaltou 
a votação obtida em 
Carmópolis pelo candidato 

a deputado federal 
Nikolas Ferreira (PL), 
esperando que ele possa 
carrear recursos para o 
município. Agradeceu os 
votos dados ao candidato a 
deputado Glaycon Franco 
(PV) e a Reginaldo Lopes. 
Também aplaudiu a boa 
votação obtida por Cássio 
Soares e pelo jovem 
promissor Lucas Lasmar.

Jaqueline Emilia 
Luciano (PV) parabenizou 
os eleitos, entre eles o 
Professor Cleiton, que 
já encaminhou emendas 
para Carmópolis e com 
certeza contribuirá ainda 
mais, juntamente com 
Samuel Viana. Apontou 
a boa votação obtida por 
Cleitinho no distrito de 
Bom Jardim das Pedras, 
pois acredita muito em 
seu potencial. Destacou 
a eleição de Lohanna 
França, vereadora em 
Divinópolis, para o cargo 
de deputada estadual, 
sendo um grande ganho 
para as causas das 
mulheres e contribuindo 
para o aumento da 
representação feminina 
nos poderes.

João Francisco 
Vieira (PSD) parabenizou 
o governador Zema, o 
senador eleito Cleitinho, 
Duarte Bechir, Reginaldo 
Lopes e Lucas Lasmar. 
Lamentou que o deputado 
Gustavo Mitre não tenha 
conseguido a reeleição, 
apesar do grande número 
de votos recebidos. 
Destacou as vitórias de 
Domingos Sávio e Cássio 
Soares, agradecendo aos 
moradores do distrito de 
Bom Jardim das Pedras 
pelos votos dados a 
eles, como também às 
comunidades da Formiga 
e Capão.   

O presidente do 
Legislativo, vereador 
José Laércio da Silveira 
(UNIÃO), também 
parabenizou a todos os 
deputados eleitos com 
votos dos carmopolitanos, 
citando nominalmente os 
majoritários Domingos 
Sávio e Cássio Soares; o 
novo deputado estadual 
Lucas Lasmar, que já se 
comprometeu em ajudar a 
Santa Casa de Carmópolis 
e o parlamentar federal 
Reginaldo Lopes. Ele 
também agradeceu os 
votos dados a Cristiano 
Silveira, candidato 
expressivamente votado 
em todo o Estado. E 
concluiu, afirmando que 
é preciso aplaudir o povo 
carmopolitano, por ter 
participado da festa da 
democracia de forma 
pacífica, respeitosa e sem 
ocorrências.

Preocupado com os problemas 
que podem ser criados no escoamento 
da produção, principalmente de leite, o 
vereador Claudinei Vicente da Silveira, 
líder do PV, pediu ao Poder Executivo, 
durante a sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas 
realizada no dia 10 de outubro de 2022, 
que providencie o encascalhamento e o 
patrolamento das estradas secundárias 
que dão acesso à estrada da Montoeira.

De acordo com o parlamentar, 
as duas estradas secundárias se 
encontram em péssimas condições de 
tráfego, Acrescentou que, com o início 
do período chuvoso, não haverá mais 

como os caminhões que transportam 
o leite para os laticínios do povoado 
Japão Grande subirem por determinado 
trecho, obrigando os motoristas a 
tomarem um novo caminho, com 
muitas voltas e maiores gastos com 
óleo diesel, para conseguirem chegar 
aos seus destinos, gastos que acabam 
recaindo sobre os produtores.

“Volto a pedir aqui, ao Executivo, 
que olhe para esses dois acessos à 
estrada da Montoeira, pois caso não 
seja jogado nesses pontos um cascalho 
de boa qualidade, uma fresa ou escória, 
ficará impossível o trânsito por essas 
duas estradas”, concluiu Claudinei.

O vereador Geraldo 
Lucas (PV) -foto à 
direita- informou, durante 
a sessão ordinária da 
Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas 
realizada no dia 03 de 
outubro de 2022, que foi 
procurado por um grupo 
de motoristas da Secretaria 
Municipal da Saúde, 
solicitando a atenção 
do Poder Executivo 
sobre reivindicações da 
categoria. 

Lucas solicitou 
ao secretário de 
Administração, Wagner 
Henrique Raimundo e 
ao prefeito José Omar 
Paolinelli (PSD), que 
dialoguem com a 
categoria, pois conhecem 
as demandas. 

Marcelo de Freitas 
dos Reis, líder do UNIÃO, 
também informou ter 
sido procurado por 
motoristas da Secretaria 

Tomando por base 
obras inacabadas há mais 
de dois anos e o estado 
precário de várias ruas da 
cidade, o vereador Célio 
Roberto Azevedo (PSD) 
-foto à direita- questionou 
a aplicação do Orçamento 
Municipal de Carmópolis 
de Minas, previsto para 
mais de R$ 90 milhões 
em 2023, além de várias 
emendas parlamentares. 
Para ele, há descaso do 
Poder Executivo, citando 
nominalmente problemas 
nos bairros Santo Antônio 
e Fátima.  

“Será que esses 
recursos estão sendo 

Candidatos votados em Carmópolis recebem aplausos de vereadores
Motoristas da Saúde 

reivindicam reajuste da diária

da Saúde, pois há bastante 
tempo eles têm tentado 
marcar essa reunião com 
o prefeito, para tratar do 
reajuste da diária, hoje 
fixada em R$ 40,00, valor 
já defasado e insuficiente 
para cobrir os custos de 
alimentação de um dia 
inteiro desses profissionais, 
que saem cedo de casa 
em suas viagens a outras 
cidades. Ressaltou que 
os funcionários merecem 
atenção e têm o direito de se 

manifestar sobre questões 
de suas áreas profissionais, 
e por isso a Prefeitura 
precisa realmente marcar 
essa reunião.  

Claudinei Vicente 
da Silveira, líder do 
PV, informou que, 
segundo o secretário de 
Administração, já estaria 
sendo encaminhado à 
Câmara um projeto de 
lei propondo o reajuste 
da diária, que passaria de 
R$40,00 para R$ 50,00.

Obras inacabadas geram 
problemas para a população e 
constrangimento a vereador

Volney Henrique

bem investidos? Será 
que estão sendo bem 
aplicados?”, perguntou ele, 
acrescentando ser muito 
triste para o vereador passar 

por essas ruas todos os dias 
e ser cobrado diariamente e 
de forma rigorosa, subir as 
escadas da Prefeitura, pedir 
e não ser atendido. 

Falta de acesso à estrada da Montoeira 
prejudica escoamento da produção
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Foram aprovados por unanimidade na Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas, dois projetos 
de leis do Poder Executivo, que abrem créditos 
adicionais especiais, no valor de R$ 30 mil e R$ 
37.963,50 respectivamente, perfazendo o total 
de R$ 67.963,50, a serem repassados ao Guarani 
Futebol Clube, na modalidade subvenção social, para 
promover a construção de arquibancadas do Estádio 
José Alves Dias.    

Fica autorizada a inclusão na Lei Ordinária nº 
2.323, de 20 de dezembro de 2021 - Plano Plurianual 
(PPA) previsto para o quadriênio 2022/2025, o 
programa e o projeto/atividade especificado. 

De acordo com o prefeito José Omar Paolinelli 
(PSD), a verba de trinta mil reais refere-se a 
recurso recebido por meio de emenda parlamentar 
de deputado estadual (transferência especial). Já 
o montante de R$ 37.963,50 é oriundo de emenda 

impositiva de autoria do vereador Antônio Pinto de 
Vasconcelos (PSD), alterando o elemento da despesa 
para repasse de subvenção social.

Pronunciando-se na sessão ordinária realizada 
no dia 24 de outubro de 2022, o vereador Célio 
Roberto Azevedo (PSD) disse se sentir feliz e 
honrado com a aprovação do projeto, fazendo 
um agradecimento especial ao deputado estadual 
Gustavo Mitre (PSC), que disponibilizou a verba 
de R$ 30 mil, que já estava há bastante tempo em 
poder da Prefeitura, a ser investida no esporte, em 
especial no esporte infantil, setor fundamental para 
o município.

Na mesma sessão o vereador Fernando Luis 
Rabelo Lebron (PV), líder do governo, parabenizou 
o deputado Gustavo Mitre e o plenário pela 
aprovação do projeto, destacando a importância dos 
investimentos nos esportes.

O presidente do Poder Legislativo de Carmópolis 
de Minas, vereador José Laércio da Silveira (UNIÃO) 
-foto acima- pediu ao Poder Executivo, por meio de 
requerimento aprovado por unanimidade no plenário 
da Câmara, que seja refeito o muro do Cemitério Vera 
Cruz, bairro Cachoeirinha,parte do qual desabou com as 
primeiras chuvas do mês de outubro. 

Justificando sua iniciativa, José Laércio informou, 
na sessão ordinária realizada no dia 10 de outubro de 
2022, que visitou o local e fotografou o problema, 
anexando as imagens ao requerimento. Também pediu 
que o reparo fosse feito de forma urgente, pois uma 
parte do muro se encontra totalmente aberta, facilitando 
a entrada de animais de grande porte, que podem causar 
grandes danos. 

Sobre o mesmo problema, o vereador Marcelo 
de Freitas dos Reis, líder do UNIÃO, lembrou que 
parte do muro desabou há mais tempo, tendo sido 
objeto de alerta feito por ele ao Poder Executivo, que, 
entretanto, não tomou as devidas providências em obra 
prioritária, provando que o Executivo não tem nenhum 
compromisso, sendo uma falta de respeito para com 
a sociedade. “Espero que agora eles possam tomar 
as providências com relação aos dois cemitérios da 
cidade”, concluiu.

O jogo final da 
Primeira Copa de Futebol 
Amador de Carmópolis 
de Minas, disputado no 
Campo do Independente no 
dia 01 de outubro, recebeu 
comentários positivos 
do vereador Claudinei 
Vicente da Silveira, líder 
do PV  (foto à direita), 
que abordou a realização 
do evento durante a sessão 
ordinária da Câmara 
Municipal realizada no dia 
03 de outubro de 2022. 

Claudinei informou 
que esteve presente no 
estádio, quando o time 
do Kalangos sagrou-se 
campeão e o Shakhtar ficou 
com o vice-campeonato. 
Ele parabenizou todos os 
envolvidos e a Secretaria 
Municipal de Esportes, 
que naquele momento 
anunciou, para o dia 15 
de outubro, o início da 
Segunda Copa de Futebol 
de Base de Carmópolis de 

Ao aprovar, por unanimidade, o Projeto de 
Lei nº 24, de autoria do Poder Executivo, a Câmara 
de Carmópolis de Minas autorizou o município 
a converter em dinheiro as férias-prêmio de seus 
servidores. De acordo com o texto aprovado, somente 
poderão ser convertidos dois períodos de férias-
prêmio vencidas por exercício financeiro.

A conversão em pecúnia somente será deferida 
ante a existência de recursos financeiros e dotações 
orçamentárias específicas para essa finalidade. 
As exigências para concessão do direito serão 
estabelecidas através de decreto municipal, que 
deverá estabelecer a data limite para apresentação 
dos requerimentos à Secretaria Municipal de 
Administração. Protocolados os requerimentos, os 
pagamentos serão realizados de acordo com a ordem 
de apresentação, observado o limite estabelecido na 
Lei Orçamentária Anual. 

Ao justificar a iniciativa, o prefeito José Omar 

Paolinelli (PSD) argumentou que a maioria dos 
servidores municipais não usufrui de suas férias-
prêmio durante a carreira trabalhista, deixando-as 
acumular para o recebimento em pecúnia no acerto 
de sua aposentadoria. Disse que o acúmulo das férias 
prêmio representa um valor considerável ao ser pago 
em parcela única, tendo em vista que o cálculo do 
acerto para aposentadoria é feito no valor do salário 
atualizado multiplicado por todo o período não 
usufruído. O prefeito citou, ainda, a importância em 
valorizar e incentivar o servidor municipal.

Afirmou José Omar que o objetivo do projeto 
é diminuir o impacto financeiro no ato do acerto das 
férias-prêmio, fracionando o pagamento  anualmente, 
conforme o interesse do servidor e a disponibilidade 
do município. O pagamento fracionado impedirá 
o impacto negativo, uma vez que haverá um 
planejamento orçamentário e financeiro anual para 
essa finalidade.

Primeira Copa de Futebol Amador 
termina com saldo positivo

Minas, categorias 9, 11, 
13, 15 e 17 anos, que seria 
disputada nos campos do 
Tupanuara e Independente.  

Geraldo Lucas 
(PV) felicitou a secretária 
municipal de Esportes 
Mariluza Cristina Rabelo, 
juntamente com a 
direção do Independente 
Futebol Clube e equipes 
participantes, pela 
realização do torneio, que 
promoveu a saúde e o 
encontro social. E aplaudiu, 

especialmente, os dois 
times finalistas. Kalangos e 
Shakhtar. 

Jaqueline Emilia 
Luciano (PV) também 
elogiou a realização 
do torneio, deixando 
seus cumprimentos aos 
organizadores Christian 
César Gonçalves 
Freitas – presidente do 
Independente; José Maria 
de Jesus e a secretária 
Mariluza, que tem dado 
inteiro apoio a essas 

iniciativas, pois os esportes 
precisam ser valorizados 
no município.   

José Laércio 
da Silveira (UNIÃO) 
c u m p r i m e n t o u 
organizadores e 
participantes da Copa, 
especialmente a secretária 
Mariluza, ao presidente do 
Independente e prefeito 
José Omar Paolinelli (PSD), 
destacando a importância 
desses certames de futebol, 
por gerarem momentos de 
encontro congraçamento 
da sociedade. 

O vice-presidente 
do Legislativo, Fernando 
Luis Rabelo Lebron (PV), 
parabenizou o presidente 
do Independente e a 
secretária de Esportes 
pela iniciativa do torneio, 
lembrando que os gastos 
com o setor esportivo não 
podem ser vistos como 
despesas, mas sim como 
investimentos.  

Presidente requer 
obras de restauração 
de muro de cemitério

Volney Henrique

Estádio do Guarani terá
recursos para melhorias

Servidores de Carmópolis poderão 
converter férias-prêmio em dinheiro Por meio de ofício ao prefeito José Omar Paolinelli 

(PSD), o vereador Antônio Pinto de Vasconcelos (PSD) 
-foto acima- solicitou ao Poder Executivo, atendendo 
solicitação dos moradores da Rua Vitalgino Marques, 
Bairro Cacimba, o corte de uma árvore situada em frente à 
residência de número 103, tendo em vista risco de queda.

Ainda de acordo com o parlamentar, a situação 
ameaça a integridade física de pessoas, apontando 
urgência na iniciativa.

Antônio Pinto esclareceu que, de acordo com relato 
de um morador, em conversa com o secretário municipal 
de Desenvolvimento, Agricultura e Meio Ambiente, 
Flávio Henrique Cecotti, recebeu dele a informação de 
que o corte já foi autorizado. 

Durante a sessão ordinária da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas realizada no dia 24 de outubro de 
2022, Antônio Pinto informou já ter solicitado esse serviço 
várias vezes, por meio de requerimentos não atendidos. 

E concluiu, pedindo ao líder do governo, vereador 
Fernando Luis Rabelo Lebron (PV), que interceda junto 
ao chefe do Poder Executivo, com o objetivo de conseguir 
o corte da árvore, por risco iminente à vida humana. 

Ofício ao prefeito pede 
corte de árvore em 

risco de queda

Volney Henrique
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Câmara aprova aumento de 
verba de alimentação para 
motoristas da Prefeitura

Por meio de projeto de lei aprovado por todos 
os vereadores na Câmara Municipal, a Prefeitura de 
Carmópolis de Minas reajustou o valor atribuído à verba 
especial de alimentação, devida aos servidores motoristas 
quando se encontram em viagem a outras cidades, 
passando de R$ 40,00 para R$ 50,00.

De acordo com o prefeito José Omar Paolinelli 
(PSD), a iniciativa visa alterar o valor da verba para 
alimentação dos servidores ocupantes do cargo de 
motorista, que necessitam de deslocamentos para fora do 
município, para realizarem o transporte dos usuários dos 
serviços disponibilizados, seja para tratamento de saúde 
ou outros atendimentos. 

Informou, ainda, que o valor pago, até então, não 
estava sendo suficiente para custear as despesas com 
alimentação, haja vista a inflação acumulada no momento 
da criação da lei, em 2018, até o presente ano. 

Ruas do Japão 
Grande necessitam de 

manutenção
O vereador Claudinei Vicente da Silveira, líder 

do PV, solicitou ao Poder Executivo de Carmópolis de 
Minas que faça um trabalho de manutenção nas vias do 
povoado Japão Grande. 

Abordando o assunto na sessão ordinária da 
Câmara Municipal realizada no dia 24 de outubro de 
2022, o parlamentar listou as ruas Desidério Cordeiro, 
Salatiel Vaz e Martins Cordeiro, que se encontram com 
muitos buracos, retendo as águas pluviais e provocando 
novos afundamentos provocados pela passagem de 
caminhões pesados.

Disse, ainda, o vereador, que a cidade de 
Carmópolis possui várias ruas do mesmo jeito, 
necessitando de restaurações. Daí a necessidade de 
contratação de calceteiros, para que possam promover 
a manutenção nas vias que apresentam os mesmos 
problemas.

O vereador Dirceu 
da Silva, líder do PSD, 
(foto à direita) lamentou 
a ausência das associações 
comunitárias do distrito 
de Bom Jardim das Pedras 
e do povoado da Gerais, 
no rol de instituições 
beneficiadas com recursos 
de subvenções sociais, 
no projeto de orçamento 
municipal de Carmópolis 
de Minas para 2023.

Em pronunciamento 
realizado na sessão 
ordinária da Câmara 
Municipal do dia 10 de 
outubro de 2022, Dirceu 
lembrou que há poucos 
dias, durante audiência 
pública realizada no 
distrito, o prefeito José 
Omar Paolinelli (PSD) deu 
a maior atenção aos pedidos 
feitos a ele pelo presidente 
e membros da associação, 
entidade que, entretanto, 
não consta na lista enviada 
à Câmara, juntamente com 
o projeto orçamentário. 

Dirceu grifou o 
caso da Associação da 
Gerais, que por mais de 
dez anos projetou o nome 

O Dia Nacional de Luta Contra a Violência à Mulher 
foi tema de pronunciamento da vereadora Jaqueline 
Emilia Luciano (PV) -foto acima-, na Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas. Falando durante a sessão 
ordinária realizada no dia 10 de outubro, data em que se 
comemora anualmente essa luta, Jaqueline disse que essa 
batalha é travada de várias formas, e não é diferente com 
ela, enquanto mulher e vereadora.

Jaqueline alertou para o fato da violência contra 
a mulher não ocorrer apenas com o uso das mãos, mas 
de várias outras formas, com tantas mulheres que sofrem 
com as agressões, algumas muito próximas de todos, que 
muitas vezes não têm coragem de se manifestar, de pedir 
ajuda, de pedir socorro, porque não encontram alguém 
para ajudar, para sequer conversar ou ouvir. 

“Portanto, hoje, é necessário que todos nós aqui nos 
juntemos, indiferentemente de sexo. Estejamos unidos 
por esse compromisso, para que possamos lutar contra 
esse ato humilhante e covarde”, apontou a parlamentar, 
reforçando seu compromisso com essa pauta na Câmara. 

Vereador pede recursos
para associações comunitárias 

de Carmópolis em todo o 
Brasil, ao realizar, por sua 
própria conta e sem ajuda 
do poder público, a Festa 
do Tomate, que muitos 
benefícios trouxe a esse 
setor produtivo. 

O vereador afirmou, 
ainda, que aprovará o 
orçamento, mas deixando 
claro sua discordância 
quanto à ausência das duas 
associações, que poderiam 
ser beneficiadas, bastando, 
para isso, que a Prefeitura 
retire um pouco das 
entidades maiores. “Seria 
como um grão de areia”, 
exemplificou o vereador. 

Sobre os repasses 

às associações, o 
vereador Fernando 
Luis Rabelo Lebron 
(PV), líder do governo, 
disse ter questionado o 
Poder Executivo sobre a 
ausência de algumas delas, 
recebendo a informação de 
que essas entidades devem 
apresentar seus planos 
de trabalho, para que 
sejam analisados e assim 
incluídos no orçamento de 
2023.

Geraldo Lucas 
(PV) manifestou-se 
favoravelmente à inclusão 
das duas associações 
no rol das beneficiárias, 
lembrando que a alegação 

da Prefeitura é de que 
elas não procuram o 
setor responsável para 
apresentarem um plano de 
trabalho, podendo contar 
com o seu apoio, caso isso 
seja feito. 

Voltando ao debate, 
Dirceu deixou claro que por 
várias vezes a Associação 
da Gerais apresentou 
projetos sociais ao governo 
municipal, sem, contudo, 
obter os recursos. Ademais, 
não há como a entidade 
apresentar um projeto, 
se não estão previstos 
recursos para executá-lo. 
Para ele, a Prefeitura deve 
liberar o dinheiro e exigir 
a competente prestação de 
contas, como já acontece 
com os clubes de futebol 
amador.  Além disso, o 
orçamento, por si, não 
exige o pagamento, pois 
trata-se de uma previsão, 
que pode ou não ser 
realizada. E concluiu, 
afirmando que a verba 
pode constar no orçamento 
de 2023, cabendo à 
associação apresentar ou 
não o projeto.  

Ocupando o 
espaço da Tribuna Livre, 
durante sessão ordinária 
da Câmara Municipal 
realizada no Dia 17 
de outubro de 2022, o 
presidente do Sindicato 
dos Trabalhadores Rurais 
de Carmópolis de Minas, 
José Paulo de Morais (foto 
à direita), disse que estava 
ali, representando 1.200 
associados, mas atendia 
os pedidos dos cinco mil 
ruralistas carmopolitanos, 
entre pequenos 
proprietários, pequenos 
produtores, trabalhadores 
e trabalhadoras rurais. 
Ele apontou problemas 
existentes na zona 
rural, principalmente no 
distrito de Bom Jardim 
das Pedras e questionou 
se os vereadores estão 
realmente fiscalizando os 
atos do Poder Executivo.

Disse que o Córrego 
do Bom Jardim, que 
recebe despejo de esgoto, 
atingiu sua propriedade, 
prejudicando-o em 
particular, como também 
a toda comunidade. 
Também citou estrada não 
patrolada da região do Pé 
do Morro, prejudicando 

Presidente do Sindicato dos Trabalhadores 
Rurais aponta problemas e pede soluções  

pessoas que deixam suas 
casas ainda de madrugada 
para trabalhar e pagar seus 
impostos. 

Outro problema 
lembrado foi o da estrada 
da Formiga, que precisa 
de aterramento de uma 
cava há pelo menos dois 
anos. Há, ainda, outras 
estradas sem manutenção, 
considerando a situação 
como vergonhosa para o 
município. 

José Paulo também 
falou sobre a enxurrada 
que desce por uma das 
estradas e ainda não 
foi retirada, apesar dos 
pedidos nesse sentido. 
Ele invocou o Ministério 
Público, para que denuncie 
as transgressões das leis 
municipais, pedindo que 
o córrego seja limpo, para 
evitar transbordamentos 

e enchentes. Lembrou a 
necessidade de se fixar 
o homem no campo, 
evitando que a população 
rural migre para a zona 
urbana, gerando grandes 
problemas sociais, 
incluindo o desemprego.

 Marcelo de Freitas 
dos Reis, líder do UNIÃO, 
afirmou que os vereadores 
fiscalizam, sim, cobrando, 
e muito, do Poder 
Executivo, por ações em 
favor da coletividade, 
não sendo função do 
Legislativo executar 
obras, mas encaminhar 
requerimentos para 
que sejam executadas. 
Lembrou a existência 
de vários requerimentos 
relacionados ao distrito de 
Bom Jardim das Pedras e 
ainda não atendidos, sendo 
isso vergonhoso não para 

os vereadores, mas para o 
Poder Executivo.  

Célio Roberto 
Azevedo (PSD) citou a 
participação de José Paulo 
na audiência pública 
realizada pela Câmara 
no distrito, durante a 
qual o prefeito José 
Omar Paolinelli (PSD) 
prometeu aterrar a cava 
citada pelo presidente do 
Sindicato, mas até hoje 
isso não foi feito, mesmo 
os vereadores cobrando 
sempre. O prefeito teria 
dito, ainda, em redes 
sociais, que o município 
teria estradas de primeiro 
mundo, o que também 
não acontece. 

Dirceu da Silva, 
líder do PSD, confirmou 
que realmente a estrada 
citada por José Paulo não 
foi patrolada, não por falta 
de pedidos. Ele também 
apoiou o reclamante 
no que diz respeito ao 
córrego poluído que se 
encontra praticamente 
na sua porta. Dirceu 
parabenizou o líder 
sindical por sua presença 
no Legislativo, também 
citando as promessas do 
prefeito, há mais de um 
ano, de aterrar a cava na 
estrada.

Vereadora destaca luta 
contra violência à mulher
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Requerimentos coletivos
Fernando Luís Rabelo Lebron (PV)

 e Geraldo Lucas (PV)
Rua Padre Eustáquio - Que a Secretaria de Obras, 

Infraestrutura Urbana e Rural dê sequência ao manilha-
mento nas proximidades da residência da senhora Con-
ceição Aparecida, localizada na Rua Padre Eustáquio, no 
Bairro Aparecida, tendo em vista que a água adentra nas 
residências próximas.   

Jaqueline Emília Luciano (PV),  João Francisco 
Vieira (PSD), Fernando Luís Rabelo Lebron(PV) 

e Antônio Pinto de Vasconcelos (PSD)
Decoração de Natal - Que seja solicitado do Poder 

Executivo, que em parceria com ASCINCAR, possa fisca-
lizar, ao final das festividades de final de ano, a retirada da 
decoração e iluminação nos logradouros e praças públi-
cas do município, para evitar desperdício, podendo assim, 
ser acondicionado e guardado em local adequado para ser 
reutilizado nos próximos natais. 

Requerimentos individuais
Jaqueline Emília Luciano (PV)

Rua Santa Inês - Que o prefeito municipal 
providencie a colocação de braços com luminárias nos 
postes localizados na Rua Santa Inês, no Distrito Bom 
Jardim das Pedras, para maior segurança dos moradores, 
sendo que já contribuem com a taxa de iluminação pública 
sem fazerem jus a tal benefício. 

Morro do Campo - Que seja solicitado da 
Secretaria de Obras Infraestrutura Urbana e Rural, a 
instalação de manilhas em trecho de estrada no Distrito 
Bom Jardim das Pedras, no local conhecido popularmente 
como “Morro do Campo”, devido a uma subida forte 
na localidade, e com período de chuvas a estrada fica 
muito danificada, prejudicando o tráfego de veículos. 
A instalação das manilhas facilitará o escoamento das 
águas provenientes das chuvas, facilitando a circulação 
dos automóveis naquela localidade. Além de melhorar o 
tráfego, dará maior fluidez no escoamento das águas. 

Rua Marília - Que seja solicitado da Secretaria 
Municipal de Obras e Infraestrutura Urbana e Rural, que 
providencie a manutenção, encascalhamento, colocação 
de manilhas e bocas de lobo para captação das águas da 
enxurrada na Rua Marília, no bairro Nossa Senhora de 
Fátima. A água que desce pela rua quando está no período 
chuvoso, invade a casa dos moradores no final da via, 
causando danos e perigo. 

Bom Jardim das Flores - Colocação de cascalho 
na subida do morro perto da casa da senhora conhecida 
como “Naná do Dozio” no povoado do Bom Jardim das 
Flores.

Conjunto Habitacional - Instalação de um abrigo 
no ponto de ônibus utilizado pelos moradores do Conjun-
to Habitacional Padre José Erlei de Almeida, atendendo 
solicitação de alunos e usuários de transportes escolares e 
privados que possam no local, para se abrigarem do sol e 
chuva enquanto os aguardam. 

Bom Jardim das Pedras - Que seja solicitado do 
Poder Executivo e ASCINCAR, que analisem a possibi-
lidade de fazer decoração natalina também na Praça do 
Distrito do Bom Jardim das Pedras, lembrando que essa 
Praça é a entrada principal daquele Distrito, o único em 
nosso município, com grande aglomeração de comércio, a 

maioria afiliada à ASCINCAR. Importa ressaltar que este 
também é um pedido daquela comunidade e moradores de 
povoados circunvizinhos. 

Geraldo Lucas (PV)
Avenida Nossa Senhora de Fátima - Que seja en-

caminhado à Secretaria de Obras Infraestrutura Urbana e 
Rural, o pedido para que sejam tomadas providências em 
relação à água parada na Avenida Nossa Senhora de Fáti-
ma,  nas proximidades da residência nº 585, e ao “Bar do 
Nicão”, uma vez que os comerciantes e moradores estão 
reclamando do mal-cheiro e acúmulo de água no local que 
chega a ficar empossada por dias, além da população da 
área já conviver há bastante tempo com essa situação. 

Marcelo de Freitas dos Reis (UNIÃO)
Japão Grande, Gerais e Bom Jardim das Pedras 

- Que sejam solicitadas do prefeito municipal, informações 
se houve contratações por parte do município de empresas, 
com intuito de fazer estudos do solo nos povoados do Japão 
Grande, Gerais e Distrito do Bom Jardim das Pedras. Caso 
tenham sido feitas tais contratações, informar os motivos 
que levaram à solicitação, bem como a previsão para o 
início da reforma na pavimentação nos locais danificados 
e cópia do processo licitatório referente ao pedido, tendo 
em vista que, ao passar pela estrada do Japão Grande, o 
vereador deparou com pessoas fazendo perfurações na 
via. 

Estudos sobre coleta de resíduos secos - Que 
seja solicitado do SESAM, cópia dos estudos realizados 
sobre o serviço de coleta de resíduos secos. Estudos 
datados com parecer do responsável técnico da época 
em que foi realizado e a parte deste estudo onde diz que 
não precisa de coleta seletiva nos perímetros urbanos das 
comunidades, atendendo solicitação do cidadão Pedro 
Lucas Gonçalves de Souza, que ocupou a Tribuna do 
Poder Legislativo e citou pronunciamento do diretor do 
Serviço de Saneamento Ambiental Municipal (SESAM), 
senhor Eloísio Francisco do Nascimento, na parte em que 
ele esclarece que atualmente essa coleta de resíduos secos  
é feita uma vez por semana, tanto nos bairros quanto na 
zona rural, e não vê a necessidade de mudanças, conforme 
estudos já realizados. 

Agente especializado e auxiliar administrativo - 
Que seja solicitado ao prefeito municipal, que informe se 
os ocupantes dos cargos de agente especializado e auxiliar 
administrativo exercem a mesma função e se recebem 
os mesmos salários. Caso exerçam a mesma função ou 
funções similares, mas recebam salários diferentes, 
que o Poder Executivo envie um Projeto de Lei à Casa 
Legislativa promovendo as alterações necessárias para 
a equiparação dos salários dos servidores mencionados, 
considerando o maior salário, dentro dos princípios de 
isonomia e irredutibilidade dos vencimentos.

FUNDEF - Que seja solicitado do prefeito 
municipal, que informe quais as medidas adotadas 
pelo município para receber os valores devidos pela 
União, a título de precatórios aos estados e municípios, 
relativos à diferença de cálculo do valor do Fundo de 
Manutenção e Desenvolvimento do Ensino Fundamental 
e Valorização do Magistério (FUNDEF). Requer-se ainda 
que as informações sejam repassadas aos profissionais do 
magistério, inclusive aposentados e pensionistas, que têm 
direito a receber, no mínimo 60% (sessenta por cento) 
dos valores, conforme dispõe o art. 5º, parágrafo único 

da Emenda Constitucional nº 114, de 16 de dezembro de 
2021.

João Francisco Vieira (PSD)
Alargamento em ponte - Que a Secretaria 

Municipal de Obras e Infraestrutura Urbana e Rural 
providencie, em caráter de urgência, o alargamento em 
ponte localizada na entrada do Distrito do Bom Jardim 
das Pedras, trevo de entrada para o Povoado da Formiga, 
tendo em vista que a referida ponte é muito estreita, 
havendo ocorrência de acidente no local.  

Fernando Luís Rabelo Lebron (PV)
Rua Antônio Gonçalves Lara - Que seja solicitado 

da Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura Urbana 
e Rural, que avalie situação na Rua Antônio Gonçalves 
Lara, devido à falta de meios-fios. Segundo relato de 
moradores, a enxurrada está levando entulhos e lixos para 
porta de suas residências na Rua Luís da Costa Pereira, 
além da via está danificada pela falta dos mesmos. 

José Laércio da Silveira (UNIÃO)
Povoados do Pé do Morro e Sítio - Que 

seja encaminhado à Secretaria Municipal de Obras 
Infraestrutura Urbana e Rural, em caráter de urgência, 
o pedido para que providenciem a manutenção e 
encascalhamento em trecho da estrada principal 
que dá acesso aos povoados do Pé do Morro e Sítio, 
especificamente no local denominado “Morro da 
Cutia”, tendo em vista que os veículos não estão 
subindo no local, devido ser uma subida íngreme 
e no período de chuva está intransitável, deixando 
os moradores sem acesso. Outro agravante são os 
produtores de hortifrutigranjeiros e leiteiros, que 
são obrigados a transportar sua produção em tratores 
particulares. Estudantes são obrigados a percorrer 
mais de um quilômetro para pegar o transporte escolar, 
pois esses não conseguem chegar ao seu ponto final. 
Sejam tomadas providências com a maior brevidade 
possível, pois os moradores estão sem acesso de 
veículos, sendo que nas comunidades residem muitas 
crianças e idosos.  Que sejam observados dois mata-
burros na referida estrada, que necessitam de atenção 
especial, pois estão com desmoronamento de terra.  

Cemitério Santa Cruz - Que seja encaminhado 
à Secretaria Municipal de Obras Infraestrutura Urbana 
e Rural, em caráter de urgência, pedido para que seja 
providenciada a manutenção em muro que desabou 
no Cemitério Santa Cruz, no Bairro Cachoeirinha 
(construção nova ao lado do buracão), para evitar 
maiores danos e por questões de segurança. 

Rua Padre José da Costa - Que seja efetuada, 
com urgência, a manutenção da Rua Padre José da 
Costa, uma vez que há um grande fluxo de veículos 
no local que está muito desnivelado, causando 
estragos nos veículos, levando os motoristas a se 
queixarem. 

Travessa Padre Correa - Que sejam efetuados 
reparos no calçamento na Travessa Padre Correa para 
a Rua Antônio E. Silva Barros, na altura do número 
136,  uma vez que encontram-se vários bloquetes 
arrancados. Que seja colocada uma luminária nesse 
mesmo local, já que está escuro, tendo em vista que 
a luminária não consegue clarear toda entrada da 
via, pois o próprio poste faz sombra.

— REQUERIMENTOS E MOÇÕES

Nos termos do parágrafo 5º do artigo 96 do Re-
gimento Interno, apresentamos a presente MOÇÃO DE 
APLAUSOS, ao “3º SGT PM, RODRIGO WILSON 
GONÇALVES”, como forma de demonstrar toda nossa 
gratidão pelos serviços prestados à comunidade Carmo-
politana e pela brilhante carreira conquistada junto à Po-
lícia Militar de Minas Gerais.

Rodrigo Wilson Gonçalves, natural de Divinópolis 
(MG), nascido em 11/11/1971, filho de Lúcia Resende 
Gonçalves e José Wilson Gonçalves, estudou na E. E. 
Mário Campos e Silva na cidade de Oliveira, formou 

no ensino médio no ano de 1990. Prestou concurso para 
soldado da PMMG no ano de 1994 ingressando no dia 05 
de julho de 1995 no 8º Batalhão na cidade de Lavras/MG. 
Após formar foi destacado para a cidade de Carmópolis 
de Minas em 05/04/1996. No ano de 2006 fez o curso 
de cabo no 8º Batalhão e após a conclusão retornou para 
cidade de Carmópolis de Minas. Em 2015 fez o curso 
para 3º sargento no 8º Batalhão e após a conclusão 
retornou para cidade de Carmópolis de Minas. Em 2020 
foi promovido à graduação de 2º sargento. Foi para a 
reserva no dia 03 de outubro de 2022.

Foram 27 anos de contribuição à Policia Militar 
de Minas Gerais, tendo sido aproximadamente dezoito 
anos deles prestados à comunidade carmopolitana e com 
grande profissionalismo. Um policial respeitado, digno 
de elogios dos superiores e de nossos munícipes: um 
exemplo a ser seguido. 

Manifestamos nossos sinceros agradecimentos 
pelos relevantes serviços prestados à nossa cidade. 

Marcelo de Freitas dos Reis (UNIÃO), Antônio 
Gabriel Francisco Rabelo Lara (PSDB), Dirceu da 
Silva (PSD) e Célio Roberto Azevedo (PSD)

Moção de aplauso
Sargento Rodrigo Wilson Gonçalves
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O Poder Legislativo de Carmópolis de Minas 
aprovou, por unanimidade, projeto de lei do Poder Executivo 
que amplia o limite de suplementação orçamentária do 
município, passando de 20% para 28%. Originalmente o 
projeto pedia 35%, ou seja, 15% a mais que o previsto na 
Lei Orçamentária Anual (LOA), porcentagem considerada 
muito elevada pelos membros da Comissão de Legislação, 
Justiça e Redação final, que decidiram propor uma emenda 
ao projeto original, estabelecendo a suplementação em 
28%, ou seja, 7% a menos que o previsto originalmente. 

A suplementação orçamentária é uma autorização 
para a realização de despesas não computadas ou 
insuficientemente dotadas na LOA. Consiste em uma 
modalidade de crédito adicional, ou seja: autorizações de 
despesas não computadas ou insuficientemente dotadas na 
LOA.  

Em sua justificativa, o prefeito José Omar Paolinelli 
(PSD) informou aos vereadores que, em reunião com todas 
as secretarias, foram solicitadas alterações orçamentárias 
para execução, ainda neste ano, das seguintes despesas:

Considerando o valor de alteração no mês de Julho 
de 2022 que foi de quase R$ 600.000,00, para cumprir 
com a folha de pagamento nos próximos 04 meses e 
pagamento da 2ª parcela do 13º salário, o município 
precisa de aproximadamente R$ 2,6 milhões de reais de 
alteração orçamentária, em todas as secretarias, sendo 
a maior parte da suplementação na folha da Educação, 
com recursos do FUNDEB que chegam a quase 50% do 
montante, principalmente devido a alterações da Lei no 
FUNDEB.

Na Secretaria Municipal de Saúde, com os aditivos 
e novos convênios realizados com a Santa Casa, será 
preciso suplementar R$ 1.440.000,00 para cobrir o custeio, 
além de R$ 92.219,00 para complementar o repasse para 
que a Santa Casa quite os débitos com a CEMIG. Para 
assegurar o fornecimento de combustível, material de 
limpeza, medicamentos, contrato de serviços médicos 
especialistas, entre outros, será preciso suplementar cerca 
de R$ 550.000,00 até o final do exercício. 

Com verbas destinadas ao município para a 
Secretaria Municipal de Educação, já está em conta 
mais de R$1,5 milhão para aquisição de ônibus, vans e 
equipamentos que serão suplementados por excesso de 
arrecadação. Considerando o comportamento da receita 
oriunda de repasses, impostos, taxas e outros e a obrigação 
legal da aplicação de, no mínimo, 25%, a Secretaria 
Municipal de Educação terá que suplementar em torno de 
R$ 1,1 milhão de recursos próprios para atingir a meta.

Quanto ao FUNDEB, a estimativa é que chegue a 
R$ 1 milhão o excesso dessa receita para o ano de 2022, 
sendo necessária essa suplementação por excesso.

As principais suplementações de Obras estão nas 
dotações de prestação de serviços, sendo no contrato com 
locação de máquinas para fazer os serviços da comunidade 
da Gerais, pá-carregadeira, caminhão-pipa, suplementar o 
orçamento de material de consumo, principalmente peças 
e combustível, devido ao grande aumento do óleo diesel, 
além do restante para finalização da obra da Rua Padre 
Francisco e serviços de manutenção das máquinas em 
torno de R$ 700.000,00.

Ainda há a previsão de serem depositados, nos 
cofres públicos, os valores de R$ 500.000,00 para reforma 
da Praça dos Passos e R$ 500.000,00 para saneamento 
rural, Contudo, pela complexidade das obras, devem ser 
contempladas para execução no orçamento de 2023.

A Secretaria Municipal de Agricultura e Meio 
Ambiente precisa suplementar o valor para aquisição da 
máquina retro-escavadeira já depositado, no montante de 
R$ 238.759,55 e no valor de R$ 271.240,45 de recursos 
próprios. A Secretaria Municipal de Assistência Social 
e Habitação precisa suplementar, no exercício de 2022, 
cerca de R$ 600.000,00, sendo metade desse valor por 
excesso para atender as emendas parlamentares e a outra 
parte por anulação e superávit.

Para a Secretaria Municipal de Cultura e Artes, a 
suplementação é de aproximadamente R$ 110.000,00, 
sendo a maior parte pela arrecadação do FUMPAC. 
E, ainda, em torno de R$ 200.000,00 para a Secretaria 

Municipal de Esporte, Lazer e Turismo e R$ 350.000,00 
para a Secretaria Municipal de Administração, devido 
à alteração de sistema, folha de pagamento, material de 
consumo e limpeza.

Neste contexto, o estimativo para alterações 
orçamentárias será de aproximadamente R$ 11 milhões, 
justificando a necessidade de mais 15% de índice de 
suplementação. 

A emenda assinada pelos membros da Comissão de 
Legislação, Justiça e Redação, vereadores Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara (PSDB) – presidente; Marcelo de 
Fretas dos Reis (UNIÃO) – relator e Geraldo Lucas (PV) - 
segundo secretário, diminuiu a suplementação até o limite 
de 28%.

Eles entenderam que 35% é um montante muito 
elevado, propondo, então, margem de suplementação 
de 28%, pois assim serão solucionadas as questões 
apresentadas em justificativa pelo prefeito, sem se 
distanciar tanto do planejamento original constante na Lei 
Orçamentária. 

Em pronunciamento durante a sessão extraordinária 
do Legislativo realizada no dia 03 de outubro de3 2022 
para votar o projeto, Marcelo afirmou ser um dever do 
parlamentar oferecer mecanismos legais para que a 
administração possa suportar a alimentação dos sistemas 
e empenhos das dotações orçamentárias. Revelou ter 
dialogado com o líder do governo, vereador Fernando 
Luis Rabelo Lebron (PV) e com a secretária da Fazenda, 
Janaina Jhaniffer Costa de Lima. Disse que a decisão 
foi pela aprovação de mais 8%, aguardando um novo 
projeto, de acordo com o planejamento da administração 
municipal, para suprir seus compromissos até o final do 
ano.

Fernando Luis Rabelo Lebron (PV), líder do 
governo, confirmou a conversa com a secretária da 
Fazenda, quando se chegou a um consenso sobre a 
aprovação da emenda, devido, também, à urgência da 
Prefeitura em suplementar o orçamento, com posterior 
apresentação de um novo projeto ao Legislativo.  

Vereadores de Carmópolis de Minas se solidarizaram 
com o pároco da cidade, padre Jorge Pereira de Souza 
Júnior, contra as agressões sofridas pelo sacerdote em 
redes sociais naquele final de semana, desferidas por 
eleitores radicais. 

Primeiro a abordar o tema, o vereador Marcelo 
de Freitas dos Reis, líder do UNIÃO, (foto à direita)
disse ser lamentável que as eleições no Brasil tenham se 
transformado em fonte de ódio entre as pessoas. Revelou 
que nessa campanha eleitoral tomou a decisão de não 
postar e não responder nada relacionado aos candidatos 
e suas ideologias, não tendo perdido amizades por esse 
motivo. O vereador entende que todos têm o direito de 
apoiar qualquer dos lados. Argumentou que o padre é um 
ser humano e também tem suas convicções, assim como 
o prefeito e os vereadores, mas o que o entristece é tomar 
conhecimento das manifestações de ódio, sejam elas do 
lado a ou b.

“As agressões são mútuas, mas o que a gente 
percebe é que nós, cidadãos brasileiros, não temos o direito 
de nos manifestarmos para qualquer um dos lados, sendo 
que apenas um lado está certo”, continuou o parlamentar, 
lembrando que a política passará, mas as brigas e intrigas 
permanecerão, principalmente envolvendo pessoas que 
usam as redes sociais para disseminar o ódio, algo inédito 
e inexplicável na história do Brasil. 

Destacou a presença do ódio até mesmo entre 
pessoas da mesma família, constituindo-se em um 
problema grave, que precisa ser repensado pela sociedade. 
Disse ter amizade por pessoas que pensam de formas 
diferentes e nem por isso se distanciará delas. 

Marcelo afirmou que praticamente todos os 
carmopolitanos admiram o padre Jorge, pessoa íntegra, 
que trata a todos com igualdade, sendo, por isso, 
lamentável tomar conhecimento dos absurdos que foram 

Vereadores se solidarizam com 
sacerdote por agressões sofridas 

Volney Henrique

falados a respeito do religioso. 
“A política passará, mas as pessoas que destruíram 

amizades por conta disso, não terão mais como reavê-las”, 
concluiu. 

Dirceu da Silva, líder do PSD, também manifestou 
sua solidariedade ao padre Jorge. Dirceu avaliou os 
acontecimentos como lamentáveis, tendo provocado 
sua saída de dois grupos de Whatsapp, por discordar da 
propagação de mentiras. O parlamentar questionou o fato 
de algumas pessoas poderem tomar partido e outras não. 
“Podem falar mentiras em redes sociais, podem postar 
inverdades, coisas que não existem, mas não podem ver 
outra pessoa manifestar livremente seu pensamento”, 
afirmou Dirceu, para quem, fora da igreja, o padre é 
também um cidadão, desfrutando de todos os direitos que 
lhe garantem a Constituição. 

Dirceu ressaltou o excelente trabalho que padre 
Jorge tem prestado à comunidade municipal, grifando 
que o religioso também tem direito de se manifestar e 

de escolher em qual candidato irá votar. “É estranho que 
alguns possam escolher seu candidato, mas o padre não”, 
questionou o parlamentar. Para Dirceu, essas pessoas 
cometem uma contradição, pois ao mesmo tempo em que 
dizem defender a Igreja, agridem um sacerdote íntegro 
e piedoso, ou seja, agem contra a própria instituição 
religiosa que dizem defender.

Com toda a sua experiência como agente político, 
Dirceu afirmou nunca ter vivido uma situação dessas, em 
que o ódio tem dividido famílias e implantado a discórdia 
entre amigos, tudo por conta de mentiras. 

“Deixo, aqui, meu apoio e meu respeito à pessoa 
de padre Jorge e ao trabalho que tem prestado à sociedade 
carmopolitana”, concluiu Dirceu. 

Fernando Luis Rabelo Lebron (PV), líder do 
governo, manifestou seu repúdio aos ataques contra 
um sacerdote respeitado e querido no município, 
desenvolvendo trabalho, tanto material quanto espiritual, 
de excelência. Ele avaliou como “ato ridículo”, o envio 
de suposta carta ao bispo da Diocese, pedindo a troca do 
pároco. “Fico revoltado com uma situação dessas, pois 
aonde padre Jorge for, será muito bem vindo”, concluiu.

Em ofício, o pároco agradeceu aos vereadores, 
especialmente a Marcelo, Dirceu e Fernando, pela 
solidariedade a ele demonstrada, bem como ao presidente 
José Laércio da Silveira (UNIÃO), que falou com ele 
por telefone também sobre as agressões. “Deixo, aqui, 
claro, que respeito cada um em sua escolha política e 
tenho consciência de que não induzi ninguém a votar 
em nenhum candidato. Orientei e continuarei orientando 
a nossa comunidade que cada um faça a sua escolha 
livremente. Confiemo-nos à Virgem do Carmo, nossa 
mãe e padroeira. Que ela interceda junto a Jesus, a fim 
de que, na diferença, a comunhão e a unidade não sejam 
desfeitas”, concluiu o sacerdote.  

Com emenda, Câmara aprova suplementação orçamentária
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Volney Henrique

Sargento Rodrigo (3.º à esquerda) exibe o certificado recebido dos vereadores propositores.

Representantes da Agência Reguladora 
Intermunicipal de Saneamento Básico de Minas Gerais 
(ARISB-MG) e do Serviço de Saneamento Ambiental 
Municipal (SESAM) participaram da sessão ordinária 
da Câmara Municipal de Carmópolis de Minas realizada 
no dia 24 de outubro de 2022, para responderem a 
questionamentos dos vereadores sobre cobrança de 
taxa de recolhimento de resíduos sólidos (lixo). Em 
audiências públicas e sessões anteriores o problema foi 
apresentado por munícipes descontentes com o valor da 
conta de água. Pela Agência, estiveram na Câmara os 
analistas Ilda Duarte e Guilherme Araújo. O SESAM 
estava representado por Cintia Rabelo Costa.

Respondendo em nome da agência, Guilherme 
Araújo informou que a Lei Federal 11.445, que instituiu 
o Marco Regulatório do Saneamento Básico, determinou 
que deve existir sustentabilidade econônico-financeira em 
cada um dos serviços, incluindo o manejo dos resíduos 
sólidos. “Cada um dos serviços deve ser cobrado e cada 
um deve ser sustentado, de acordo com a lei federal”, 
grifou o técnico. O estudo das tarifas pela agência se 
baseia em quatro fatores fundamentais: o equilíbrio 
econômico-financeiro do prestador, no caso o SESAM; 
a expansão do serviço; sua qualidade e a motricidade 
tarifária, o que não significa uma tarifa barata, mas que 
atenda os padrões de qualidade necessários à população 
atendida. 

Para alcançar esses objetivos, a regulação conta, 
como instrumentos, com os reajustes e revisões tarifárias 
periódicas ou extraordinárias. Guilherme mostrou 
aos vereadores o passo a passo dos estudos, elaborado 
a múltiplas mãos e a múltiplas agências, nas quais a 
ARISB se inspira. Ao final do estudo, segundo o analista, 
é emitida uma nota técnica, que segue para consulta 
pública, sendo disponibilizada aos consumidores nos sites 
do SESAM e da agência. “A participação popular é algo 
totalmente necessária e crucial ao nosso processo, e se 

ela não acontece bem, realmente a gente tem que rever”, 
revelou Guilherme, respondendo a um questionamento 
do vereador Marcelo de Freitas dos Reis, líder do 
UNIÃO, de que não conseguiu adicionar um comentário 
no site. Prosseguindo, Guilherme disse que em seguida é 
feita uma reunião com o Conselho Municipal, publicação 
da resolução e finalmente a aplicação das novas 
tarifas, obedecendo a todos os marcos, normas legais e 
participação popular.

O analista informou, ainda, que por meio de simples 
cálculo de receita e despesa, percebeu-se que a prestação 
do serviço de coleta e destinação dos resíduos sólidos 
em Carmópolis não estava sustentável, sendo necessária 
a aplicação de um reajuste, partindo da receita existente 
até então, para se chegar à receita requerida, que nada 
mais é do que as despesas e investimentos necessários 
para a realização do serviço com qualidade. De modo 
global, segundo o técnico, a tarifa do SESAM, relativa 
à prestação dos três serviços - água, esgoto e resíduos 
sólidos - sofreu, em 2021, um reajuste de 5%, mantendo 
as proporções de cada serviço, incluindo a redução da 
tarifa de água, que se encontrava superavitária, índice 
perfeitamente razoável ou até mesmo muito pequeno, se 
comparado com a situação inflacionária que o município 
vinha vivendo ao longo dos últimos anos.

O vereador Marcelo de Freitas dos Reis, autor 
do requerimento solicitando a presença da ARISB 
no Legislativo, esclareceu que sua iniciativa se devia 
unicamente aos questionamentos trazidos a ele pela 
população, pois em Carmópolis paga-se a conta de 
água mais cara, sendo sempre esta a reclamação. E 
perguntou se seria possível a retirada dessas taxas, pois 
a sustentabilidade do serviço poderia ser garantida pelo 
município e não pelo SESAM. “O SESAM ficaria com o 
serviço de água e esgoto e a Prefeitura assumiria a coleta 
e destinação do lixo”, sugeriu o vereador.

Guilherme reforçou que a comparação com 

outras cidades deve incluir os resíduos sólidos, e 
que, no caso de Carmópolis, a tarifa apenas de água 
e esgoto é relativamente baixa, se comparada às de 
outras autarquias, e extremamente baixa se comparada 
com entidades como a COPASA e outras instituições já 
privatizadas em Minas.  O retorno da coleta de lixo à 
Prefeitura, segundo Guilherme, é uma questão de gestão 
e de planejamento do Poder Executivo, mas lembrou que, 
segundo o marco regulatório, a tarifa precisa ser cobrada 
do consumidor, não podendo ser inteiramente absorvida 
pelo caixa da Prefeitura.

Os representantes responderam a outros 
questionamentos dos vereadores.

Marcelo concluiu sua argumentação, afirmando 
que aquele debate não produziu os efeitos desejados, pois 
a cobrança continuará sendo feita, de maneira irredutível, 
até que um prefeito, no futuro, se interesse realmente 
pela questão, pois o que falta é vontade política. E 
prometeu continuar defendendo a população, orientando 
os munícipes a continuarem cobrando por soluções, pois 
tudo é passível de negociações.   

O presidente do Legislativo, vereador José 
Laércio da Silveira (UNIÃO), destacou que o 
propositor do requerimento, vereador Marcelo, bem 
como os outros vereadores, tiveram a oportunidade 
de fazer seus questionamentos, cumprindo suas 
funções. “Os cidadãos também têm todos os direitos 
de fazer suas reclamações, pois a situação não está 
nada fácil”, argumentou o presidente. Ele apontou, 
entretanto, as dificuldades encontradas pelo SESAM e 
a complexidade dos serviços prestados pela autarquia, 
que procura cumprir da melhor forma seu papel, dentro 
da administração municipal.  

Atualmente a ARISB atende a trinta e sete 
municípios de Minas, que reúnem mais de 2,6 milhões 
de habitantes. A agência foi contratada pela Prefeitura 
para regular esses serviços em Carmópolis. 

A Câmara Municipal de Carmópolis 
de Minas outorgou ao 3.º sargento da 
Polícia Militar Rodrigo Wilson Gonçalves, 
na sessão ordinária realizada no dia 17 de 
outubro de 2022, moção de aplauso como 
demonstração de gratidão pelos serviços 
prestados à comunidade carmopolitana 
e pela brilhante carreira conquistada 
junto à Polícia Militar de Minas Gerais. 
Assinaram o requerimento solicitando 
a moção os vereadores Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara, líder do PSDB; 
Célio Roberto Azevedo (PSD); Dirceu da 
Silva, líder do PSD e Marcelo de Freitas 
dos Reis, líder do UNIÃO.  

Propositor da homenagem, o 
vereador Marcelo justificou a iniciativa 
como um reconhecimento ao trabalho 
do sargento Rodrigo, durante os 25 anos 
em que serviu à segurança pública de 
Carmópolis. Destacou as dificuldades que 
envolvem a carreira militar e a importância 
do trabalho do policial, gerando a sensação 
de segurança na sociedade.

Dirceu da Silva, co-autor do voto, 
também elogiou a trajetória profissional 
do homenageado, apontando os riscos que 
envolvem esse trabalho. Da mesma forma 
o vereador Célio Roberto agradeceu 
ao policial pelos 25 anos de dedicação 
ao município, arriscando sua vida para 
proteger a população. Antônio Gabriel 
revelou seu respeito e admiração pela 
corporação militar, apontando o brilhante 
trabalho desenvolvido pelo sargento 
Rodrigo à cidade, a ele agradecendo em 
nome de todos os munícipes.

Sargento passa para a reserva 
com voto de aplauso da Câmara 

ARISB explica cálculo da tarifa de lixo na conta do SESAM

O sargento agradeceu a 
homenagem, disse ter atendido, durante 
os 25 anos que serviu à comunidade 
carmopolitana, a muitas ocorrências, 
algumas delas difíceis e complexas. 
Ao passar para a reserva, com saúde 
e integridade, passa a considerar 

Carmópolis como sua segunda 
terra natal, pretendendo continuar 
frequentando a cidade, de população 
ordeira e tranquila. 

O presidente José Laércio da 
Silveira (UNIÃO) parabenizou o 
sargento Rodrigo, afirmando ter sido a 

homenagem muito merecida, elogiando 
a iniciativa dos propositores. 

Todos os demais vereadores 
felicitaram o sargento pelo trabalho 
realizado em favor de Carmópolis de 
Minas, reconhecendo o merecimento do 
voto de aplauso. 


